

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan Hasil Penelitian yang telah peneliti bahas mengenai **“Rebranding Radio Benpas Di Kabupaten Subang (Studi Deskriptif Tentang Mitra Radio Pemerintah)”** maka peneliti dapat membuat kesimpulan sebagai berikut :

1. Pemicu(*Triggering*)

Pemicu penyebabnya melakukan *rebranding* adalah Radio Benpas setiap satu tahunnya selalu melakukan perubahan, walaupun perubahan itu belum optimal namun itu semua berdasarkan hasil evaluasi-evaluasi dari tahun sebelumnya. *Rebranding* yang dilakukan di Radio Benpas berdasarkan kebijakan dari Kepala UPTD Radio Benpas dan bagian program. Kebijakan tersebut tidak baku tertulis karena semua perubahan yang dilakukan atas dasar isu yang sedang berkembang disesuaikan dengan program siaran. Maka dari itu Radio Benpas melakukan *rebranding* satu tahun sekali tentu hal ini hasil persetujuan dari Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Subang. Seperti apa aja yang kurang di Radio Benpas, banyak aspek salah satunya program siarannya itu yang harus di ubah untuk mengaet anak muda di Kabupaten Subang oleh karena itu perubahan dalam program siaran lebih diperbanyak program acara untuk anak muda yang cocok diterapkan di

Radio Benpas. Radio Benpas melakukan *rebranding* untuk memenuhi tugas dan fungsi Radio Benpas itu sendiri.

2. Menganalisis & mengambil keputusan (*Analyzing & decision making*)

Dalam membuat keputusan ini Radio Benpas tentu melakukan rundingan dengan pihak-pihak terkait untuk melakukan diskusi yang sesuai dengan alur birokrasi. Masukan dari mitra benpas, dari orang-orang yang memperhatikan Radio Benpas harus lebih baik ke depannya, dari Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Subang, dari *crew* Radio Benpasnya itu sendiri.

3. Perencanaan (*Planning*)

Perencanaan (*planning*) yang dilakukan oleh Radio Benpas sesuai dengan kebutuhan seperti ingin berubah, ingin bereformasi sesuai dengan kemajuan teknologi aspek pemanfaatannya kita selain bisa didengarkan melalui frekuensi sekrang bisa didengarkan melalui aplikasi digital yang bisa didownload melalui *playstore*. Rencana – rencana yang akan kita wujudkan yang pertama persiapkan sumber daya manusia yang siap untuk mensukseskan apa yang diinginkan oleh kemajuan jaman teknologi dari mulai sarana dan prasarana. Selalu berkordinasi dan berdiskusi dengan teman-teman radio dan pemegang kebijakan. Untuk perencanaan di Radio Benpas selalu mengadakan diskusi, sekalipun saya bagian program tetapi tetap untuk merencanakan program itu sendiri.

4. **Persiapan (*Preparing*)**

Setelah menyiapkan perencanaan Persiapan yang dilakukan di Radio Benpas adalah menyatukan program siaran dengan penyiar. Kecocokan program siaran dengan penyiar. Seperti program muda-mudi disiarkan oleh Ivan selaku anak muda. Kesimpulan yang peneliti dapat adalah persiapan yang dilakukan Radio Benpas menyatukan antara program siaran dengan penyiar. Agar kemistri saat siaran berlangsung dapat terasa pada pendengar. Persiapan yang dilakukan di Radio Benpas yang pasti merencanakan apa yang harus dirubah, teknisnya seperti apa. Contohnya kalau yang harus dibuuh dibagian siarannya harus diskusinya harus sama siapa aja, bagian program, pelakasana yang lain. Dan ada target juga misalnya perprogram acara harus ada berapa nasumber. Misalnya lebig dekat sebulan itu ada senin sampai kamis empat kali perminggu $4 \times 4 = 16$ narasumber perbulannya.

5. Peluncuran program siaran baru dibagikan melalui media sosial seperti facebook, instagram, websie dan pada saat siaran itu berlangsung. Radio Benpas juga sering mempublikasikan beragam macam kegiatan atau agenda yang akan atau telah diselenggarakan di sosial media resminya seperti *Facebook*, *instagram* dan *Website*. Media sosial Radio Benpas dikelola dengan produktif, jelas semua itu dimaksimalkan untuk publik, agar apa yang dicari, informasi hingga saran, bisa disalurkan melalui media-media resmi Radio Benpas pada saat ini merupakan hal yang penting dan di butukan dalam sektor manapun.

6. Pengevaluasian(*Evaluating*)

Sampai saat ini evaluasinya masih sarana dan prasarana dan juga evaluasi- evaluasi yang mungkin masih dianggap belum optimal. Apa yang diharapkan oleh pemerintah Kabupaten Subang dan apa yang diinginkan oleh masyarakat Kabupaten Subang.

Setiap bulan Radio Benpas selalu mengadakan rapat evaluasi rapat crew, rapat redaksi yang dipimpin oleh pa kasubag atas izin pa kepala uptd Radio Benpas. Kaya hal-hal teknik apa aja selama melakukan siaran misalnya tentang playlist lagu. Lagu apa aja yang harus di putar biar semuanya itu sama serentak setiap programnya. Terus dari sisi penyiarinya harus banyak informasi jangan kebanyakan play lagu. Karena Radio Benpas radio pemerintah jadi harus lebih banyak informasi dari pada hiburannya beda sama radio swasta.

7. Melanjutkan (*Continuing*)

Tetap melanjutkan dan terus melakukan evaluasi dengan cara berdiskusi dengan temen-temen yang lain dan kebijakan kepala dinas karena Radio Benpas saat ini masih berada dibawah Dinas Komunikasi dan Informatika kabupaten Subang.

5.2 Saran

Dalam sebuah penelitian, seorang peneliti harus mampu memberikan sesuatu yang berguna ataupun manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan, instansi atau lembaga serta berbagai pihak yang berkaitan dengan penelitian ini.

Setelah peneliti menyelesaikan pembahasan pada skripsi ini, maka pada bab penutup peneliti mengemukakan saran-saran sesuai dengan hasil pengamatan dalam pembahasan skripsi ini. Adapun saran-saran yang peneliti berikan setelah meneliti permasalahan ini adalah sebagai berikut:

5.2.1 Saran untuk Radio Benpas Kabupaten Subang

Adapun saran-saran dari peneliti untuk Radio Benpas ini adalah :

1. Jika ada kegiatan-kegiatan di Kabupaten Subang khususnya kegiatan di bidang hiburan atau acara anak-anak milenial. Agar menjadi tahapan agar anak-anak milenial mengenal dan menjadi pendengar Radio Benpas.
2. Pengelolaan media sosial tiap harinya lebih diefektifkan seperti sering mengadakan kuis atau membuat suatu pilihan. Sering mengajak ngobrol pengikut-pengikut di media sosial.

5.2.2 Saran Untuk Peneliti Selanjutnya

Adapun saran-saran bagi peneliti selanjutnya adalah sebagai berikut :

1. Pastikan masalah yang diteliti dapat peneliti jangkau dan tidak memberatkan atau membebani diri peneliti ketika sedang melakukan penelitian kelapangan.
2. Selalu berperilaku ramah, santun dan menghargai semua orang yang ada di tempat penelitian terutama kepada informan-informan penelitian agar menimbulkan hubungan baik sehingga memudahkan peneliti untuk mendapatkan informasi-informasi dan hal-hal yang diperlukan selama penelitian dilakukan.

3. Pastikan semua data di back up atau dibuat cadangannya, agar meminimalisir terjadinya kehilangan data atau informasi yang sudah peneliti peroleh sebelumnya.